

# Der Märchenfilm

In unserem Märchenfilm „Ruby im Traumland“ geht es inhaltlich um ein Land, wo eine gute Königin (Lavera) herrscht. Auf einmal kommt ihre böse Schwester (Akaya) und macht viele Dinge um das Traumland zu vergiften. Akaya kann es überleben, denn sie und ihre böse Armee haben magische Kräfte. Wegen der verschiedenen Gifte droht das Traumland zu verschwinden, weil es den Halt zur Erde verliert. Zum Glück haben die Guten Freunde (Ruby, die schon einmal im Traumland war und Louis, der zum ersten Mal kommt), die ebenfalls mit magischen Kräften ausgestattet sind. Ruby und Louis helfen Lavera die böse Armee zu stoppen. Dabei finden sie Freunde fürs Leben.

Warum machen wir das?

Wir wollen diesen Film drehen, weil wir jüngeren Kindern auf eine leichte Art und Weise zeigen wollen, wie schlimm der Klimawandel ist und was passieren könnte, wenn er nicht verhindert wird. Aber auch, dass es Hoffnung gibt, wenn wir uns alle anstrengen. Deshalb wird es bei uns ein Happy End geben.



